



Sitges, cité balnéaire

publié le 04/05/2018

Jeu de piste dans la ville

Descriptif :

Deuxième journée d'échange. Avec un temps incertain

Après deux nuits en famille, les élèves sont tous ravis des familles et ont pris leurs marques. Ils ont visité le collège et se repèrent dans Santa Eulalia.

Aujourd'hui donc, nous sommes partis pour Sitges avec 2 bus et 85 élèves. Montse nous avait fait la surprise d'un jeu de piste sur ... 4 pages, à réaliser en trois heures. Les nuages nous ont accompagné toute la journée et il n'a plu qu'une demi-heure.

Tout le monde est arrivé à la fin du parcours avec plus ou moins de retard (ceci dépendant notamment du temps passé dans les boutiques).

Voici quelques photos souvenirs qu'ils n'auront sûrement pas pensé à prendre.

Los profes

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.